





Erfahrungsaustausch Networking Berufseinstieg

Die DFH hat ein binationales im Rahmen des Frankreichjahres veranstaltet

Die Deutsch-Französische Hochschule (DFH) organisierte am Samstag, 2. März 2013 in Saarbrücken

des Frankreichjahres, welches das Saarland anlässlich des 50-jährigen Jubiläums des Elysée-Vertrags feiert.

Das Business Dinner ermöglichte Studierenden und Absolventen der DFH aus erster Hand Näheres zu den unterschiedlichen Arbeitskulturen in einem internationalen Berufsumfeld zu erfahren und sich mit den Praxisvertretern über die